

[www.ppcantabria.org/actualidad/noticias/12570-el-pp-apoya-que-se-dote-con-mas-medios-a-la-guardia-civil-y-su-equiparaci...](http://www.ppcantabria.org/actualidad/noticias/12570-el-pp-apoya-que-se-dote-con-mas-medios-a-la-guardia-civil-y-su-equiparaci...)

## El PP apoya que se dote con más medios a la Guardia Civil y su equiparación salarial con otros cuerpos de seguridad



El diputado por Cantabria del Partido Popular y miembro de la Comisión de Interior del Congreso, Félix de las Cuevas, mantuvo hoy un encuentro con representantes de la Asociación Unificada de la Guardia Civil (AUGC), junto a la senadora Elena Castillo y el diputado regional y alcalde de Selaya, Cándido Cobo, reunión en la que se puso de manifiesto el apoyo del PP a dotar al citado cuerpo de seguridad con más medios.

Además, destacó el compromiso del PP en la defensa de la equiparación salarial de la Guardia Civil y la Policía Nacional con otros cuerpos de seguridad autonómicos, como los del País Vasco y Cataluña. “Es inadmisibles que el PSOE y sus socios de extrema izquierda no hayan aprobado esta justa equiparación, a pesar del respaldo del PP y otras fuerzas políticas”, subrayó.

Asimismo, advirtió de la urgente necesidad de reforzar los efectivos de la Guardia Civil en Cantabria, en respuesta al aumento de delitos, que se ha disparado un 48,9% en los últimos seis primeros meses del año. Una situación que, según afirmó, “es una realidad innegable, pese a que no guste a la delegada del Gobierno, Eugenia Gómez de Diego”.

De las Cuevas señaló que, aunque se han incorporado 42 nuevos guardias civiles en la región, el déficit de efectivos sigue siendo significativo. Por ello, el Partido Popular exige el cumplimiento de la tasa de reposición de guardias civiles, permitiendo así la incorporación de 121 agentes adicionales.

Además, expresó su preocupación por la reforma de la Ley de Seguridad Ciudadana, propuesta por Bildu, calificándola como “una grave amenaza para la seguridad del país”. En sus palabras, la reforma es “indignante, considerando que proviene de un partido que no ha condenado la violencia de ETA”.

Por su parte, la senadora Elena Castillo advirtió sobre el deterioro de la seguridad en el entorno rural debido a la falta de efectivos y recursos. En este sentido remarcó que “es imprescindible mantener patrullas rurales para combatir la despoblación, pues la falta de seguridad ahuyenta a quienes viven o se quieren establecer en nuestros pueblos”.

Por otro lado, destacó el desbordamiento de los agentes asignados a casos de violencia de género en Cantabria, con un promedio de hasta 600 casos por agente, lo que, según indicó, “hace imposible un seguimiento adecuado sin un refuerzo inmediato de personal”.

El diputado regional y alcalde de Selaya, Cándido Cobo, incidió en la importancia de la seguridad para los municipios, en este caso de los valles pasiegos, que recientemente han sido objeto de múltiples robos.

Cobo explicó que su localidad, con un cuartel que debería contar con ocho efectivos, actualmente solo dispone de dos agentes operativos. “La reposición de efectivos es esencial para que nuestros pueblos se mantengan seguros”, afirmó Cobo, reiterando el respaldo del Partido Popular a las reivindicaciones salariales y de personal de la Guardia Civil.

***Se adjuntan audios y fotografías. Créditos fotos: Nacho Cubero / PP***

***Enlace de descarga de vídeo de totales y recursos: <https://we.tl/t-ofWBRtKom0>***